



# ひらもと

平元小学校だより

No. 7

平成27年6月9日



アップ君

## 記録更新をめざし走りぬきました！

6月2日、今年度1回目の校内マラソン記録会を実施しました。この日は、気温が高かったものの適度の風も吹いて良いコンディションでした。運動会の後、各自が目標を設定して練習に取り組んできた成果を発揮し、参加者全員がベストを尽くしてゴールすることができました。お家の皆様の応援が、子どもたちを後押ししてくれました。また、講評やテントの片付け等にもご協力いただき、ありがとうございました。

### 【各学年の最高タイム】

1年	男子	水原	2分50秒
	女子	倍賞	2分59秒
2年	男子	豊田	5分37秒
	女子	木村	6分05秒
3年	男子	児玉	6分04秒
	女子	兎澤	5分31秒
4年	男子	村方	9分02秒
	女子	水原	10分39秒
5年	男子	兎澤	8分48秒
	女子	児玉	9分53秒
6年	男子	兎澤	9分14秒
	女子	豊田	8分55秒



2・3年生



1年生



4・6年生

## 「夢」をふくらませて

今年も校長室前の掲示板に、全校児童75名の「夢カード」を掲示しています。教室では、すぐに夢を書き始めた子、じっくり考えてなかなか書けなかった子と様々だったようです。1年生は、かわいいイラスト入りで表しています。去年の夢と変わった人、同じ夢をより具体的にイメージしている人と色々ですが、学校にいらした際には是非ご覧いただきたいと思います。



## アップル活動Ⅱ 摘果作業を行いました

6月8日、今年度2回目のアップル活動を行いました。佐藤さんから、摘果作業の仕方を教えていただいてから、ペア学年で協力して作業を進めました。1本の小枝に3～4個の大きな実が残るようにして、他の実は全部摘みます。この日は、とても暑い中での作業でしたが、時間いっぱい頑張り、レジ袋は摘み取った実でいっぱいになりました。作業終了後に自分たちで作った看板を囲み、ペア学年で記念撮影を行いました。次回のアップル活動は、7月に袋かけ作業を行う予定です。



ペア学年の手作り看板



1年生には4年生が教えました



高い場所は脚立にあがって作業

## 『ふれあい給食』

他学年の友だちと一緒に給食を食べる「ふれあい給食」を今年も行いました。低・中・高学年每に行ったので、共通の話題も多くどのグループもいつも以上に会話が弾んでいました。



## 声良鶏鑑賞会

鹿角市の鳥である天然記念物「声良鶏」の鑑賞会を行いました。声良鶏を観るのも、鳴き声を聞くこともほとんどの子が初めてで、貴重な経験になりました。



## 第1回避難訓練 (5/26)



廊下歩行中の安全姿勢

県民防災の日に1回目の避難訓練を行いました。授業時間外に緊急地震速報を受信し、その直後に大地震が発生したという想定で行いました。教師の引率がない中でも、ほとんどの児童が「お・は・しも」を守り、身を守る姿勢、揺れが収まってからの避難等きちんと行うことができました。避難後は、学級毎に校舎内の様々な場所を回り、避難姿勢の取り方等を確認しました。いざという時に備え、この後も避難訓練は内容を変えながら実施する予定です。

## 第43回 鹿角小学校野球大会

【1日目】6/13(土) 1回戦 城山球場 14:30～ 対大湯  
【2日目】6/14(日) 準決勝 城山球場 11:00～  
決勝 城山球場 14:00～

いよいよ、今年度最初の公式戦が始まります。練習試合では、良い面も悪い面も出ていましたが、大会では、力を出し切って欲しいと思います。応援よろしくお願いします。